

Alle Fraktionen im Landtag M-V
Lennéstraße 1
19053 Schwerin

Schwerin, den 25. April 2024

Bitte um Unterstützung für den beiliegenden Antrag

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir wenden uns heute mit einem dringlichen Anliegen an Sie. Auch wenn die Corona-Pandemie aus unserem Alltag langsam weicht, bleibt sie als eine Zeit der Herausforderungen und des Wandels in unseren Gedanken verankert. In den Medien und in den Diskussionen des Landes wird immer lauter nach einer gründlichen Aufarbeitung dieser Ära gerufen. Politiker, Wissenschaftler, Ärzte und Bürger vereinen ihre Stimmen in diesem Ruf nach Klarheit und Verständnis für die vergangenen Jahre.

Insbesondere durch die Veröffentlichung der RKI-Protokolle und dem Aufbegehren unserer Bürger folgend, ist es umso wichtiger, einen Blick zurück auf die Bewältigung der Pandemie zu richten. Daher möchten wir als Fraktion der AfD einen Antrag auf Einrichtung eines Corona-Untersuchungsausschusses einbringen. Wir sind uns bewusst, dass unsere Position in diesem Landtag oft auf Widerstand stößt. Doch heute richten wir einen eindringlichen Appell an Ihr Gewissen als gewählte Vertreter des Volkes. Wir sind allein unserem Gewissen unterworfen, nicht den Parteigrenzen.

Die Errichtung eines Untersuchungsausschusses bietet die Möglichkeit einer tiefgreifenden Analyse der politischen Entscheidungen, die das Leben unserer Bürger so stark beeinflusst haben. Es geht um mehr als um politische Differenzen – es geht um Transparenz, Verantwortlichkeit und die Zukunft unseres Landes.

Wir sind überzeugt, dass eine gründliche Untersuchung dieser einschneidenden Zeit nicht nur Klarheit über vergangene Ereignisse schaffen wird, sondern auch einen großen Mehrwert für die Zukunft bietet.

Es ist an der Zeit, über unseren Schatten zu springen und gemeinsam an der Aufklärung und Bewältigung dieser Krise zu arbeiten.

Im Anhang finden Sie unseren Antrag und wir hoffen aufrichtig auf Ihre Unterstützung oder Anregungen. Für einen konstruktiven Austausch stehen wir jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Nikolaus Kramer,



Thomas de Jesus Fernandes

und die AfD-Fraktion im Landtag Mecklenburg-Vorpommern

„Es sind sehr viele Menschen darin einig, dass die Aufarbeitung noch nicht in ausreichendem Maße stattgefunden hat.“

(<https://taz.de/Epidemiologe-ueber-Corona-Aufarbeitung!/6001154/>)

„Über ein großes Parteienspektrum verteilt, sprechen sich Politikerinnen und Wissenschaftler für eine Aufarbeitung aus.“

(<https://www.deutschlandfunk.de/corona-massnahmen-aufarbeitung-pandemie-lockdown-100.html>)

„Der ehemalige Präsident des Bundesverfassungsgerichts, Papier, fordert eine Aufarbeitung der Corona-Pandemie.“

(<https://www.zdf.de/nachrichten/politik/deutschland/corona-aufarbeitung-demokratie-interview-papier-100.html>)

„Wissenschaftler rufen zur Aufarbeitung der Pandemie auf, Kommission gefordert“ – 623 Ärzte und Wissenschaftler fordern in einem offenen Brief die Aufarbeitung der Corona-Pandemie!

(<https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/142522/Wissenschaftler-rufen-zur-Aufarbeitung-der-Pandemie-auf-Kommission-gefordert>)

„[...] die Corona-Jahre haben Spuren in der Gesellschaft hinterlassen. Für viele war es eine Zeit geprägt von Trauer, Angst und Entbehrungen. Mit dem Ziel, Leben zu retten, hatte die Politik weitreichende Maßnahmen und Grundrechtseingriffe veranlasst.

Es geht um Besuchsverbote, einsames Sterben in Pflegeeinrichtungen und Kliniken, die Schließung von Kitas und (Hoch-)Schulen, von Gastronomie, Kulturszene und Geschäften bis hin zu Ausgangssperren...“

(<https://www.tagesschau.de/inland/corona-pandemie-aufarbeitung-102.html>)